

伸びゆく力

～ めざす学校像 ～

- *元気な学校：元気なあいさつ、声、活気
- *美しい学校：美しい環境、言葉、歌声
- *静かな学校：ルール・マナーの確立、落ち着き

二分の一成人式から

佐波小学校では、毎年、成人の半分の年齢である10歳、つまり4年生を対象に二分の一成人式を実施しています。今年度は1月26日に実施しました。大寒の時期にもかかわらず、多くの保護者が出席されました。ありがとうございました。

私は、式の中で「これまで自分を育てていただいた方への感謝の気持ちを立派な大人になることで返すこと」や「これからは自分を高めていくことにいっそう努力する」ことをメッセージとして贈りました。式典当日についての、児童の感想をいくつか紹介します。

- *大きな声を出して、お母さんを感動させることができた。
- *お父さんに手紙をあげたら、とても喜んでくれて、とてもうれしかった。
- *自分が感謝の気持ちを伝えたら、お母さんが泣いていて、びっくりした。
- *歌をうたっている時、お母さんを見たら、ぼくも泣きそうになった。
- *メッセージの発表をがんばったら、お母さんが「うん」とうなづいてくれて、うれしかった。



保護者の方からは「夢を語るわが子の姿に感動した」「わが子の成長を喜んだ」「子どもは家族の宝だと再確認した」というようなご感想をいただきました。

近年、学校では、自分の人生を考えるキャリア教育を進めております。1年生のころから、機会あるごとに自分の生い立ちや育ってきた過程をふり返る場面を設けて、ファイルに綴じています。4年生は、二分の一成人式への取組をとおして、自分のこれまでの人生を思い出したり、家族との絆を深めたり、これからの夢を思い浮かべたり……等、奥深いことを学びました。10年後の成人の日に、ご家族でお子様の成長を再び語り合っただけであれば幸いです。(長富良子)



～ 市長さんとの給食交流会 ～

1月20日、松浦市長様が来校されました。毎年、市内の全ての小中学校を訪問され、給食を食べながら児童や生徒と交流されることを続けておられます。

今年度は6年生の各学級からの希望者からなる特設学級のメンバーとともに、ミーティングルームで給食を食べられました。いつもと違って、児童の緊張した食事の姿が見られました。

また、6年生全員へ「計画を立てて1日を過ごすことや学習量を増やすこと」について話されました。児童の質問にもわかりやすく答えられました。市長としての業務の大変さ、健康管理に気を配っていらっしゃることを聞いて、関心をもつことができました。



学校保健安全委員会を開催しました 1月26日(木)



今回は、保護者の方が子どもの体力向上に関心をもっていただくことを目的として開催しました。

山口県教育庁学校安全体育課の大庭紀之様を講師として、2年生親子が運動に挑戦しました。お家の方との運動は体育の授業とは違い、子どもたちがとても喜んでいました。参加者からも好評でした。



佐波小ニュース



お話会(紙芝居) 1月23日(月)

本校では、図書ボランティアさんが児童のために献身的に活動されています。

週3回(月・水・金)に来校され、図書の整理や修理、読み聞かせ等、読書活動推進のためのさまざまな活動をされています。

この日の昼休みに
はゲストをお招きして、紙芝居を読んでもいただきました。児童は素敵な語りにより、話の世界に引き込まれていました。



音楽朝会 1月31日(火)

3年生が音楽朝会で合唱や合奏を発表しました。合奏「ドラゴンクエスト」は3年生としては難しい選曲でしたが、練習に励み、本番は大成功でした。演奏後の充実感あふれる顔が印象的でした。



租税教室 2月1日(水)

6年生が県税事務所の方から税金について詳しく教わりました。日常生活の中で税がたくさん使われていること、税は世の中の会費のようなものということ学びました。国民に納税の義務があることを自覚しました。専門家の話は説得力がありました。



佐波清流教室 2月2日(木)

佐波公民館の講座の1つである佐波清流教室が開催されました。約30名の地域の皆様が来校されました。3年生が研究した「大豆」についての発表を聞いていただいたり、佐波地域の昔のことについて、質問形式で交流したりしました。

また、安間宜秀様から「一生懸命学ぶこと」について、講話を聞きました。



参観日のお知らせ

* 期 日 2月17日(金)

* 日 程 13:40~14:25 授業参観(1~5年)
進学説明会(6年)

14:35~15:20 学級懇談会(1~5年)
学年懇談会(6年)

今年度最後の参観日です。

ぜひともご出席をお願いします。

家庭学習がんばろう週間の実施

本日から12日(日)まで、家庭学習がんばろう週間を実施します。

全国や県における学習状況調査では、本校児童の家庭学習は時間が少ない状況です。宿題はもちろん、自主的な学習ができるようになることが大切です。

家庭学習の質と量をアップさせていくためには、保護者の方の励ましの言葉がぜひとも必要です。ご協力をお願いします。